

Enterrement de Frank

9.09.2017

Remerciements (Thanksgiving )

En 1991, alors que j'allaitais Iddo, âgé de 6 semaines en lisant des histoires à Noa qui avait 20 mois, j'ai appris que Frank avait un cancer, qu'il allait être opéré. Alors qu'on n'avait pas encore de pronostic, j'ai imploré Dieu d'épargner mon mari pour que nos enfants puissent grandir avec leur père.

Il m'a exaucé !

Aujourd'hui je dis « Adieu » à mon Amour, après 30 ans de mariage heureux, même très heureux. Frank m'a aimé comme personne, il en a été de même pour moi.

Je veux dire Merci à Dieu, notre papa céleste qui m'a donné un mari si attentionné, généreux et aimant.

Nos chemins se séparent, mais dans l'éternité avec Jésus-Christ nous nous retrouverons, avec tous ceux qui nous ont précédés.